

**Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner  
per E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de**

Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen



Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg  
Tel: +49 (6221) 58-4717-0

Derek Cofie-Nunoo, Fraktionsvorsitzender  
Marilena Geugjes, stellv. Fraktionsvorsitzende  
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender  
Dr. Ursula Röper, stellv. Fraktionsvorsitzende

Rahel Amler, Anja Gernand, Felix Grädler,  
Sahin Karaaslan, Dr. Dorothea Kaufmann,  
Dr. Nicolás Lutzmann, Dr. Luitgard Nipp-Stolzenburg,  
Kathrin Rabus, Julian Sanwald, Anita Schwitzer,  
Manuel Steinbrenner, Frank Wetzel

geschaefsstelle@gruene-fraktion.heidelberg.de  
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 24.03.2021

### **Sachantrag zu TOP Ö 6 des AKUM am 24.03.2021: Radanbindung Boxberg und Emmertsgrund**

Die Grünen Fraktion beantragt:

1. Die Straße "Kühler Grund" wird als Radverbindung zum Boxberg hergestellt, indem
  - a) diese Straße ins Straßenerneuerungsprogramm aufgenommen wird und
  - b) größere Schäden umgehend ausgebessert werden.
2. Die Verwaltung prüft, wie im Kühler Grund die Straßenbeschaffenheit sowie bauliche Veränderungen dahingehend geschaffen werden, dass Konflikte zwischen abwärtsfahrenden Radler\*innen und Fußgänger\*innen entzerrt werden.

#### **Begründung**

Die Straße „Kühler Grund“ ist eine der wichtigsten Verbindungen des Radverkehrs zu und von den Stadtteilen Boxberg und Emmertsgrund. Will man auch in diesen Hanglagen den Umstieg aufs Rad vorantreiben, müssen die Hauptverbindungen sicher und attraktiv sein. Kühler Grund ist derzeit für Radfahrende aufgrund der vielen und teilweise tiefen Schlaglöcher gefährlich. Gleichzeitig soll die sanierte Straße nicht als Rennstrecke dienen, auf der Fußgänger\*innen Gefährdungen ausgesetzt sind.